

CENTRO COMUNITARIO DE SALUD FAMILIAR SE ENCUENTRA EN SU FASE FINAL

Alcalde de Los Ángeles destaca avance de 80% en construcción de CECOSF Villa Génesis

Un 80 por ciento de avance en su construcción presenta a la fecha el Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecofsf) de Villa Génesis, que otorgará atención primaria a más de 3 mil personas que residen en este amplio sector de Los Ángeles.

Serán 301 metros cuadrados con los cuales contará este establecimiento, gracias a una inversión de 725 millones de pesos financiados a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional de Biobío, cubriendo obras civiles, equipos y equipamiento.

“Esperamos que a fines de marzo o inicios de abril este centro sea entregado para el uso definitivo de las familias del sector, que son sobre 3 mil personas que van a ser las beneficiadas con una atención de salud preferente”, destacó el alcalde José Pérez Arriagada, en el marco de un recorrido por las dependencias en construcción. En la ocasión, estuvo acompañado por funcionarios de la Dirección Comunal de Salud y por los concejales que forman parte de la Comisión de Salud del Concejo Municipal, Consuelo Perelló, Alejandro Cano y José Bermeo.

“Esperamos que todo funcione de manera normal. Nuestro deseo es estar inaugurando esto para que funcione en beneficio de todo este sector, que tiene muchas necesidades”, manifestó el jefe comunal angelino. Subrayó que “conocemos la historia de Villa Génesis y la verdad de las cosas es que han habido muchas dificultades para

“Este centro va a ser sin duda magnífico para atender a las familias del sector”, expresó José Pérez Arriagada, en el marco de un recorrido efectuado junto con funcionarios de la Dirección Comunal de Salud y los concejales que integran la Comisión de Salud.



la gente que primeramente compró un terreno aquí y tuvo dificultades; los que vinieron después también. Pero hoy día ya vemos cómo va progresando, aquí tenemos agua potable, pavimento, una mejor condición de vida y hay muchas

cosas que seguir mejorando”. El alcalde Pérez enfatizó que “este centro de atención de salud va a ser sin duda magnífico para atender a las familias del sector y seguiremos viendo de qué manera mejoramos esto, pero le pedimos a la gente que colabore con el buen trabajo que hay que hacer aquí”.

todos los asociados al plan de salud familiar dos. Ha sido fundamental el haber ejecutado este proyecto, la comunidad ha tenido un rol preponderante y sabe cuáles van a ser las formas de atención que vienen de forma distinta, porque viene asociada a la

digitalización de la salud”. Cabe señalar que una de las líneas estratégicas del municipio a través de su Dirección Comunal de Salud, dice relación con el aumento y mejoramiento de la infraestructura de sus establecimientos urbanos y rurales.



“ESPERAMOS QUE TODO FUNCIONE de manera normal. Nuestro deseo es estar inaugurando esto para que funcione en beneficio de todo este sector, que tiene muchas necesidades”, sostuvo el alcalde José Pérez Arriagada.

FUNCIONAMIENTO

También se refirió al importante avance de este Cecofsf la directora comunal de Salud, Marta Aravena, quien recordó que “este centro comunitario viene con un proyecto de hace muchos años y tiene como propósito no solamente acercar la salud a la comunidad de Villa Génesis, sino que también descomprimir el Cefsam Nuevo Horizonte de donde este Cecofsf va a depender. Así como el Cefsam Nuevo Horizonte tiene el Cecofsf Los Pioneros, también va a tener Villa Génesis”.

Aravena añadió que este establecimiento “va a entregar todas las prestaciones de un establecimiento de salud como un Cefsam, es decir,



SERÁN 301 METROS CUADRADOS con los cuales contará este establecimiento, gracias al financiamiento del Gobierno Regional de Biobío.